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VERBALE 13 del 21/01/2021  Approvato in data 21/01/2021 
 
Ordine del giorno prot. n. 213 del 28/12/2020 , odg suppl. prot. n. 02 del 14/01/2021 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: ore 09.00  Prima convocazione - 10.00 Seconda convocazione 
 

 
 

Il Presidente Russo alle ore 09.05 in prima convocazione, in modalità telematica con             
la presenza dei Consiglieri: Argiroffi, Ferrara, Tantillo constata la presenza del           
numero legale dichiara aperta la seduta.  
La registrazione della seduta, che costituisce parte integrante del verbale, sarà           
visionabile al seguente link:  
https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=2 
 
Argomenti da trattare 

1. Comunicazioni del Presidente; 
2. Approvazione del verbale della seduta odierna; 
3. Varie ed eventuali. 

 
 

Il Presidente invita la collega Argiroffi a trasmettere alla segreteria l’odg su            
greenway per poterlo girare a tutti i consiglieri. 
La Consigliera Argiroffi precisa che la scadenza dei vincoli potrebbero creare           
criticità inerenti fondo Luparello. Riferisce che su un quotidiano locale è stato            
pubblicato un articolo, che a detta del Sindaco, il Consiglio Comunale non trova             
soluzioni per le problematiche inerenti il cimitero. 
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ARGIROFFI GIULIA P 09.05 09.38 ---- ------   
CARONIA M. ANNA A ----- ------ ----- ----   
FERRARA FABRIZIO P 09.05 09.38 10.38 10.39   
GENTILE MILENA A ----- ------ ----- -----   

MELLUSO FAUSTO A ----- ------ ---- ----   

RUSSO GIROLAMO P 09.05 09.38 10.38 10.39   

TANTILLO GIULIO P 09.05 09.38 10.38 10.39   
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Il Consigliere Tantillo ritiene utile fare una riunione di minoranza e stilare un             
documento per invitare l’Amministrazione ad attivarsi per risolvere l’annoso         
problema 
Il Presidente condivide quanto proposto dal Consigliere Tantillo 
La Commissione apre un dibattito sull’argomento 
Il Presidente ricorda ai colleghi che nella giornata di domani è stato invitato il              
Presidente dell’AMAT. 
La Consigliera Argiroffi ritiene che la Commissione possa stabilire le priorità per le             
opere da inserire nell’elenco annuale del programma triennale  
Il Presidente propone di inserire nell’elenco annuale del programma Triennale il           
tappo  di via Aiace che procura un restringimento della strada  
La Consigliera Argiroffi chiede di sollecitare l’invio del Programma Triennale 
Il Presidente per quanto espresso dalla collega Argiroffi, invita la segreteria a            
programmare un incontro  
Il Presidente invita la Segretaria a dare lettura del verbale odierno n. 13 del              
21/01/2021 e lo pone in votazione; esprimono voto favorevole il Presidente Russo,            
e i Consiglieri Ferrara e Argiroffi, il Consigliere Tantillo sebbene presente alla            
riunione per un problema tecnico non riesce ad attivare l’audio. Il Presidente alle ore              
09.38 rinvia la seduta al secondo appello alle ore 10.38 per far esprimere il voto al                
Consigliere Tantillo  
Il Presidente alle ore 10.38 in seconda convocazione alla presenza dei Consiglieri            
Ferrara e Tantillo dichiara aperta la seduta . 
Il Consigliere Tantillo esprime il voto favorevole al verbale n. 13 del 21/01/2021             
dichiarando di avere già ascoltato la lettura del verbale nella seduta svoltasi in prima              
convocazione e per un problema tecnico non ha potuto  esprimere il parere 
Il presidente alle ore 10.39   dichiara chiusa la seduta 
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La Segretaria    Il Presidente 

Anna Caronia   Girolamo Russo 
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